

Liebe Bergler!

F A R B E B E K E N N E N

Dem alten Sprichwort folgend möchten wir „FARBE BEKENNEN“.

Seit November 2011 sind wir nun für Sie im Ortsrat tätig. Mit viel Idealismus und vielen Ideen sind wir nach der Wahl gestartet. Wir mussten jedoch feststellen, dass es derzeit sehr schwierig und mühsam ist, etwas für Berge und Emsbüren zu bewegen.

Mit Klaus Hemme wollen wir die Aufgaben für Berge und Emsbüren meistern. Vieles könnte einfacher sein. Wir brauchen Klaus Hemme als unseren Bürgermeister, der uns informiert und bei unseren Aufgaben unterstützt. Er kennt die Probleme der Ortsteile aus eigener Erfahrung und die Probleme des Ortskerns aus seiner politischen und beruflichen Arbeit.

Mit seiner Wahl verbinden wir die Hoffnung, dass wir die Zukunft für Emsbüren, für Berge und für Sie positiv mitgestalten können. Klaus ist der Schlüssel, um die Probleme zu lösen.

Jede Stimme zählt! Bitte gehen Sie zur Wahl und unterstützen Sie uns, in dem Sie Klaus Hemme wählen!

Wir, die Mitglieder der CDU im Ortsrat Berge, hoffen auf Ihre Unterstützung.

„Wir wählen Klaus“!



Eine Stimme für Klaus = eine Stimme für uns = eine Stimme für Berge!

Schenkt uns euer Vertrauen!



Klaus Hemme



einer von uns!

Sie entscheiden über eine bessere Zukunft!